



## Entrevista / Leonel Godoy (Diputado – Morena)

“Efectivamente, ganamos la votación, 275 contra 223 votos, quedó claro que somos la mayoría simple en la Cámara de Diputados, pero para que haya reformas constitucionales se requiere mayoría calificada y esta no la obtuvimos a pesar de que el Presidente Andrés Manuel y Morena tienen una amplia ventaja sobre los demás partidos. Tenemos legitimidad para seguir tratando de que la Constitución sea reformada porque en el tiempo de Calderón o de Peña Nieto o de Fox hubo más de 400 reformas a la Constitución porque contaron con el respaldo de otros grupos parlamentarios, eso es lo que vamos a seguir buscando nosotros”.

<https://drive.google.com/file/d/1VXLFobFo4Bc0Df0FzrtKOOmITV5aYg2X/view>